

## Cambio de fechas

El ministro de Instrucción Pública llevó ayer a los reporteros que le visitan al salón de su ministerio para hacerles notar que en el techo se había sustituido una fecha: la del 13 de septiembre de 1923, en que nació la Dictadura, por otra: la de 8 de septiembre de 1925, en que fué tomada Alhucemas. No está mal; pero tampoco está del todo bien.

Podría pasar que en un ministerio del que dependen la enseñanza y consecutivamente la educación pública, que debe ser eminentemente pacifista, figurase a falta de cosa mejor, un recuerdo guerrero; pero en este caso al borrar la fecha en que comenzó la dictadura hubiese sido preferible escribir la fecha en que comienzan a imperar de nuevo la libertad, la democracia y, sobre todo, la Constitución.

Quefarse en 1925, por muy importante que fuese y mucho que debamos agradecer la toma de Alhucemas, nos parece un mal signo que a la perspicacia de historia dor que debemos suponer al señor Tormo, no ha debido escaparse. Es que para el ministro de Instrucción Pública y sus colaboradores todo está igual que en 1923? Cuando el Gobierno actual advino al poder no faltaron ilustros que esperaron, en vano, naturalmente, un decreto—ya que no una ley—de carácter absolutamente general, que derogase todas las disposiciones dictatoriales que habían vulnerado las leyes de la nación. No se dictó tal medida quizás porque se juzgó que en la obra del

dictador y de sus servidores había algo digno de ser conservado; pero nadie pudo pensar que en lugar de hacer una selección cuidadosa de lo bueno y de lo malo, para legalizar debidamente lo primero y rechazar absolutamente lo segundo, se conscrvasen más que las disposiciones las maneras de la Dictadura; para seguir obrando fuera de la ley.

Precisamente ayer mismo cuando el señor Tormo hacía resaltar el cambio de fechas publicaban los periódicos una circular de los inspectores técnicos protestando de que se sigan aplicando las normas anti-jurídicas que con daño de la función de esos inspectores implantó la Dictadura.

Esa coincidencia hubiese podido darse de igual modo en cualquier otro día por que no pasa uno sólo, sin que por el ministerio de Instrucción Pública sean utilizadas, y no con beneficio de la enseñanza, las disposiciones dictatoriales.

La más elemental prudencia hubiese aconsejado ayer que no fuera mentada la saga en el ministerio de Instrucción Pública, porque en definitiva, quitar la fecha del 13 de septiembre de 1923 y utilizar lo que como lamentable consecuencia de aquel acacamiento se implantó en aquél departamento, es arrojar el espejo, cuando lo interesante, allí como en otros ministerios, sería arrojar la cara y restablecer el imperio de la ley y de la Constitución en toda su integridad.

## EL VIAJE DEL REY

### La salida de Cádiz

CADIZ, 31.—Ayer S. M. el Rey visitó la iglesia de Santo Domingo, oyendo a su paso por las calles del trayecto ovaciones continuadas.

En el templo el Soberano subió al camarín de la Virgen y al aparecer en el mismo se le tributó una manifestación de vitores y aplausos, dentro del mismo templo.

El Rey se enteró de las obras que se realizan en el templo, entregando al prior un importante donativo en metálico.

A la salida de la iglesia se le tributó otro homenaje entusiástico. La comitiva recorrió la Avenida de Vasco Núñez de Balboa, San Roque, Santa Elena, los Alacías, la Avenida Reina María Cristina, de Ana Villa, Cayetano del Toro y carretera hasta el río Arillo, límite jurisdiccional de Cádiz, donde el Rey se despidió de las autoridades, reiterando al alcalde la satisfacción que le ha producido su estancia en Cádiz, y ofreciendo volver pronto.

El Monarca, con el duque de Miranda y demás séquito, continuó, a las once y veinte, su viaje hacia Sevilla.

Llegada a Sevilla.—Excursión a Alcalá del Río

SEVILLA, 31.—A la una de la tarde llegó ayer S. M. el Rey, quien al pasar por la barrada del Guadalquivir se detuvo conversando con sus vecinos.

En el hotel Alfonso XIII, fué recibido por las autoridades con las que almorzó enterándose de los problemas que afectan a Sevilla.

Desde el hotel Alfonso XIII se trasladó el Soberano a las obras de canalización del Guadalquivir, siendo vitoreado por el vecindario de Alcalá del Río.

A su regreso recibió el Rey al ex ministro señor Canal y otras personalidades y a los aviadores franceses.

La salida para Madrid.—Entusiasta despedida

SEVILLA, 31.—Oyendo a su paso constantes ovaciones llegó el Rey a la estación minutos después de las nueve, siendo recibido por las autoridades y numerosas representaciones. La presencia del Soberano en los andenes fué acogida con vitores y aplausos. Rindió honores una compañía del regimiento de Granada. Después de los saludos de rigor de las autoridades, el Rey se detuvo breves instantes ante un grupo de damas, entre las que se hallaban las marquesas de Cavalcanti y de Nervión, señoras de Tavira, Benjumca, Campo Rey y otras.

Don Domingo Tejera salió a Su Majestad y conversó con él breves momentos. También conversó el Monarca con el jefe accidental de la base aérea, señor Martín Prats, el cual le dió cuenta de que una escuadrilla acompañará hoy a los aviadores franceses en su viaje a Granada. Los citados aviadores se encontraban también en la estación y despidieron a Su Majestad. Ante el tren real se agrupaban las compañías oficiales; en otros andenes se agolpaba la multitud, que invadía la estación. Sobre los techos de otros trenes y a lo largo de la vía una compacta muchedumbre aclamaba al Rey. Los vitores se redo-

de Urbaneja han trasladado su residencia a un elegante piso en el paseo de Martínez Campos, número 33.

Se halla muy mejorada de su reciente enfermedad la señora de Pérez del Pulgar (don Luis), hija de los anteriores marqueses de Goicoerrotea.

Recientemente ha sido pedida la mano de la señorita Dora Ruiz Espuig, hija de nuestro compañero Ruiz Ferry, para don Luis Rodríguez-Pedré Montiel, sobrino del general del mismo apellido. La boda se celebrará en breve.

## La Semana Social Hispanoamericana

SEVILLA, 31.—La Junta organizadora de la Semana Social Hispanoamericana lleva muy adelantados sus trabajos para la celebración de los actos que tendrán lugar en Sevilla del 10 al 15 de noviembre próximo. Durante dichos días pronunciarán conferencias varios asambleístas, entre ellos don Severino Aznar y los señores Fabra Rivas, Viñas Mey, Poblete, representante de Chile, y Suss, alto funcionario de Bélgica.

La sesión de clausura de esta asamblea será presidida por el ministro de Trabajo.

## Acuerdos del Ayuntamiento de Valencia

VALENCIA, 31.—En la sesión de la Comisión permanente del Ayuntamiento se acordó dar el nombre del pintor Isbert a la calle que actualmente se denomina General García Trejo. Se dió cuenta de la comunicación del comandante general de Artillería por el acuerdo de dar el nombre de Teniente Tordesillas a una calle.

El concejal señor Carrere reprochó la actitud de los concejales de la Dictadura, que se negaron a que constase en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte de Blasco Ibáñez, y pidió que se hiciera así por la muerte del catedrático señor De Benito, que fué concejal durante aquel infuasto período.

## Los atentados antifascistas

MARLY-LE-ROY, 31.— Sigue la Policía haciendo gestiones con motivo del descubrimiento del asesinato frustrado en la "villa" de Santrouville.

Anoche, el comisario de la Policía hizo conducir a la Comisaría cerca de una tonelada de documentos de toda clase que habían sido encontrados en la "villa" abandonada.

Estos documentos están redactados en francés, italiano y ruso y serán necesarios varios días todavía para terminar su examen.

También se han encontrado numerosos documentos entre ellos unos informes relativos a las organizaciones militares de todos los países de Europa y gran número de folletos de propaganda antimilitarista y antifascista.

La Policía ha descubierto también y se ha incautado de gran cantidad de pasaportes falsos y otros documentos de identidad, así como de una cierta cantidad de sobres impresos con las siguientes direcciones: Doctor Baumgarten.—30, Ristrasse.—Basilea.

All registrar más atentamente la "villa" los agentes descubrieron un puesto emisor y receptor de telefonía sin hilos, así como también dos mecanismos completos de relojería que se supone estarían destinados a la construcción de bombas para cometer actos terroristas.

En la cocina se ha encontrado un frasco que contenía un líquido soporífero y un paquete de algodón hidrófilo lo que da lugar a creer que los habitantes del inmueble tenían la intención de adormecer a su víctima para asesinarla después.

Los periódicos de la capital, comentando lo ocurrido, declaran que la "villa" era seguramente el cuartel general de los antifascistas. (Fabra).

## Desesperada, se arroja al balcón a la calle

SAN FERNANDO, 31.— María del Carmen Martín Mateos, de veintitrés años, viuda y con dos hijos, después de sostener acalorada discusión con dos hermanos suyos por antiguos resentimientos familiares se arrojó desde el balcón de su domicilio a la calle. Los vecinos acudieron en su auxilio y la condujeron en automóvil al hospital, donde le fueron apreciadas numerosas contusiones en todo el cuerpo y gran conmoción cerebral. Su estado es de gravedad.

## Politica extranjera

### FRANCIA

Una significativa frase del señor Tardieu  
PARIS, 31.— Durante el banquete oficial en honor de los aviadores Costes y Bellonte, pronunció el jefe del Gobierno, señor Tardieu, una frase, a la que dió particular énfasis, y que está siendo muy comentada. "Francia—dijo—, que es un pueblo fuerte y prudente, no se cree en situación de poder dar lecciones a otros pueblos". (Fabra).

El Rey Alberto doctor "honoris causa"  
PARIS, 31.— El día 8 del próximo mes de noviembre celebrará la Universidad de París una solemne ceremonia en la que se conferirá el título de doctor "honoris causa" al Rey Alberto de Bélgica. También recibirán el mismo título los señores Bonfante, profesor de Derecho, el señor Zeeman, profesor de Electricidad de la Universidad de Amsterdam, el señor Zielinski, profesor de Filosofía clásica de la Universidad de Varsovia y Devey, profesor de Filosofía de la Universidad de Chicago. (Fabra).

El dumping ruso, según Poincaré  
PARIS, 31.— El diario "Excelsior" ha publicado hoy un artículo del señor Poincaré en el que dice que el dumping ruso constituye un grave peligro para la economía mundial. (Fabra).

Homenaje a Mr. Briand  
PARIS, 31.— La sección francesa de la organización Amities Internationales ha dirigido al señor Briand su homenaje de admiración por la autoridad con que supo defenderse ante la Sociedad de Naciones la política de inteligencia entre los pueblos. (Fabra).

Francia y el Tratado naval de Londres  
PARIS, 31.— El "Echo de Paris" recogió un rumor, según el cual Francia está dispuesta a adherirse al Tratado naval de Londres, firmado ya como se sabe por Inglaterra, Estados Unidos y Japón. En este sentido parece que ha hablado ya el señor Tardieu con el señor Gibson, embajador norteamericano en Bruselas y con algunos "observadores" del mismo país, en Ginebra. (Fabra).

### INGLATERRA

Baldwin sigue siendo jefe de los conservadores

LONDRES, 31.— En la reunión celebrada por el partido conservador pronunció el señor Baldwin un discurso antes de que la Asamblea se pronunciase sobre la política del partido. Refiriéndose a la política aduanera, dijo que había llegado a la conclusión de que la mejor política era la que dejara al Gobierno las manos libres para obrar según las circunstancias.

La Asamblea votó la confianza en el señor Baldwin, por el procedimiento de manos levantadas, con la única excepción de lord Beaverbrook. El señor Baldwin, antes de ponerse a votación la cuestión de la jefatura del partido, había manifestado que si la Asamblea le retiraba su confianza él dejaría de actuar en política; pero que si el partido le renovaba su adhesión, esperaba por parte de todos sus elementos una mayor lealtad que la demostrada en los últimos meses.

Cuando lord Beaverbrook se levantó para explicar su voto, fué objeto de una silba estrepitosa. Finalmente, la Asamblea votó la confianza en el señor Baldwin como jefe del partido.

LONDRES, 31.— Al entrar en el Parlamento el señor Baldwin, después de ser ratificada la confianza como jefe del partido conservador, fué objeto de una acogida entusiasta por parte de sus partidarios. Se consideraba con esto totalmente fracasadas para el porvenir las intrigas de algunos elementos, que amenazaban con provocar una escisión en el partido conservador.

El Tratado naval de Londres  
LONDRES, 31.—El corresponsal del "Daily Telegraph" en Washington, refiriéndose a una información concerniente a las conversaciones del señor Gibson en París y Roma con relación a la cuestión naval, dice que el departamento de Estado ha autorizado estas negociaciones personales porque el Gobierno norteamericano está convencido de que, si no se logra un acuerdo franco italiano sobre la cuestión naval, los trabajos del Comité de Ginebra y la proyectada Conferencia preparatoria del desarme no tendrán éxito.

Un fracaso desalentaría al Gobierno de los Estados Unidos, que cree que una solución de la cuestión naval entre aquellos dos países, tendría gran eficacia para la causa de la paz. (Fabra).

### GRECIA

Pangalos, detenido  
ATENAS, 31.— El general Pangalos ha sido detenido. (Fabra).

### Detenciones

ATENAS, 31.— Los periódicos, especialmente los afectos al Gobierno, dan cuenta del fracaso de los elementos pangalistas que trataban de organizar un movimiento revolucionario de carácter puramente militar.

Parece que la Policía seguía de cerca los manejos de los conspiradores y que había preparado todo para copar a los principales elementos durante una reunión que estaban celebrando anoche.

Pero debido a habersele disparado el arma a uno de los soldados que iban a cercar la casa los conspiradores pudieron huir a tiempo.

Hoy han sido practicadas 30 detenciones de militares, que serán procesados por alta traición. El Gobierno no parece conceder mucha importancia al complot, que carece en absoluto de apoyos en la opinión civil y entre el alto mando militar.

Los conspiradores son en su mayoría oficiales de la reserva, manejados por algunos políticos descontentos, que soñaban con la vuelta de los tiempos de la dictadura pangalista, que les había permitido realizar toda clase de turbios negocios. (Fabra).

El complot pangalista  
ATENAS, 31.— Según noticias de buena fuente, el movimiento pangalista que estaba preparado para el próximo mes se adelantó con el propósito de estorbar la firma de los Tratados de Ankara.

El Gobierno estaba al corriente del complot y retrasó también la detención de los complicados en él, por razones de oportunidad.

En todas las provincias la tranquilidad es completa. Se consideran inminentes nuevas detenciones. (Fabra).

### ALEMANIA

Termina en el Reich la discusión del programa financiero

BERLIN, 31.—El Gobierno del Reich ha dado por terminada la discusión del programa financiero, aprobando todos los proyectos de ley que a él se refieren y que serán sometidos a estudio del Consejo de Imperio el martes de la semana próxima. (Fabra).

### TURQUIA

Tratado entre Grecia y Turquía  
ANKARA, 31.— Ayer a las siete de la tarde quedaron firmados el Tratado de amistad, el Tratado comercial y el protocolo sobre limitación de armamentos concertados entre Grecia y Turquía. (Fabra).

### ITALIA

Las relaciones entre Italia y la Santa Sede

ROMA, 31.— El "Corriere della sera" publica una información, fechada en la Ciudad del Vaticano, diciendo que la presencia del cardenal Sincero en la ceremonia patriótica de la "villa" Borgheese ha producido la más favorable impresión en los círculos religiosos, poniendo de relieve la cordialidad de relaciones entre Italia y la Santa Sede. (Fabra).

### SUECIA

La señora Kollontay presenta sus credenciales

ESTOCOLMO, 31.— La señora Kollontay que representa en esta capital a la U. R. S. S. ha presentado hoy al Rey sus cartas credenciales. El acto ha tenido lugar con toda ceremonia de rigor. La Embajadora de los Soviets fué conducida a Palacio en una carroza de gala precedida de un correo del Rey y escoltada por un destacamento de dragones que llevaban uniformes del tiempo de Carlos XII. Después de los discursos protocolarios, conversó el Rey largamente con la señora Kollontay. (Fabra).

## Un niño gravemente mordido por un perro

VALENCIA, 31.— Un perro furioso acometió al niño Eduardo Moliner Pérez, de veintiocho meses, que estaba sentado a la puerta de una barraca. Resultó la criatura con lesiones graves. El perro desapareció a campo traviesa.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITEN

NOTICIAS DEPORTIVAS

Boxeo.—La velada de anoche en Price registró anoche un lleno sencillamente imponente. La pelea del púgil "Ino"...

"Ino" sin defraudar a sus incondicionales, no hizo tan poco una pelea de altura. Sin embargo su boxeo batallador...

Arranz y Aguilar con menos nombre que los anteriores pelearon mejor, fue más espectacular su encuentro que el de los anteriores púgiles...

Pablito Ruiz se apuntó una victoria sobre Plaza, decisión que fue protestada por el público.

Y nada más dió de sí la velada. "TACK" Fútbol.—Cartasco al Athletic?

VALENCIA, 31.—Se dice en las páginas deportivas que Carrasco el inquieto jugador que fue del Betis...

Los peligros del mar

VIGO, 31.—Ayer recibieron los armadores señores Barreras un telegrama dando cuenta que la pareja pesquera formada por los vapores "Teteran" y "Canido"...

La Federación de Cajas de Ahorro

SALAMANCA, 31.—Se ha celebrado la Asamblea de la Federación de las Cajas de Ahorros del Oeste de España...

Se acordó que el año próximo se celebre en Cáceres el Día del Ahorro para adjudicar el premio de cinco mil pesetas al escritor que mejor desarrolle el tema "Misión del Estado en las Cajas de Ahorro"...

Muerte accidental de...

ZAMORA, 31.—Felipe González Vázquez, de treinta y cuatro años, casado, tra bajando en las obras de los Saltos del Duero, le cayó encima un tablón desprendido de una grúa...

NOTICIAS DE AVIACION

Próxima llegada del "D. O. X." a Coruña LA CORUÑA, 31.—Se confirma la noticia de la llegada del próximo sábado a este puerto del hidro gigante alemán "D. O. X."...

Se tienen ya preparados los 22.000 litros de gasolina necesarios para dicho vuelo. Manda el "D. O. X." el capitán Christianson...

El "hidro" procede de Alemania y llegará a La Coruña desde Southampton. Parece que viene a bordo un periodista santanderino...

BERLIN, 31.—Se prosiguen activamente los trabajos para dejar a punto el avión gigante "D. O. X.", que debe emprender un viaje a través de Europa para después atravesar el Atlántico de Este a Oeste...

El "barco volador", como se le llama al avión gigante, después de su vuelo de prueba sobre el lago de Constanza, llevando a bordo 167 pasajeros, no llevará en su primera travesía pasaje...

El avión hará escala en Amsterdam, y después, sucesivamente, en Alsthot, El Havre y Lisboa. Desde la capital portuguesa seguirá en vuelo a las islas Azores...

La tripulación estará formada solamente por diez personas, en cuyo número se incluye al capitán.

Para los doce motores, de 600 caballos cada uno, el avión cargará en cada escala cantidad variable de esencia y aceite, según la magnitud de la misma...

En cada punto de escala el avión se detendrá cuarenta y ocho horas, aunque las densas nieblas que en esta época reinan sobre la Mancha hacen temer que haya que suprimir la etapa de Inglaterra.

ROMA, 31.—Hoy saldrá para Marsella el avión gigante "G-38" Junkers que, durante su permanencia en esta capital ha realizado interesantísimas experiencias...

Este avión terrestre, verdadero navío de guerra aéreo, el mayor del mundo, construido enteramente en metal, ha causado verdadera sensación en Italia...

La tripulación ha sido agasajadísima por el Gobierno italiano, por la aviación militar y por el Aero Club. Se les prepara una grandiosa despedida.

El "G-38" estará esta tarde en Marsella...

sella y probablemente mañana sábado o el domingo saldrá para Madrid. (Fabra).

Grave accidente de aviación PARIS, 31.—La compañía "Imperial Airways" anuncia que hoy sufrió un accidente cerca de Boulogne sur Mer...

Intersante proyecto aéreo LIMA, 31.—Con el fin de establecer comunicaciones rápidas entre las diversas localidades de la costa y la montaña, dificultades por la extensión del territorio peruano...

Con este proyecto se propone unir la capital peruana con el atlántico por vía aérea, lo que reportará grandes beneficios al país.

Los accidentes de la circulación

En la plaza de Castellar, fué atropellado Luis San José Corte de sesenta y un años, con domicilio en Amor de Dios...

El Papa recibe al general Kindelán

CIUDAD DEL VATICANO, 31.—Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia especial al general Kindelán, vicepresidente del Consejo Superior español de Aeronáutica.

Producción de niebla artificial

PARIS, 31.—Cerca de Hallouin se han verificado con el más completo éxito, experiencias para la producción de niebla artificial por medio de un sencillo procedimiento químico inventado por un industrial de Tourcoig.

El humo, producido por este procedimiento no es nada nocivo. La continua de humo no se disipó hasta pasada una hora y se extendió desde Rock y Merveille a la frontera belga.

Alborotos escolares en varias Universidades

En Sevilla.—Reunión de los estudiantes SEVILLA, 31.—En la Universidad se reunieron los estudiantes de la Facultad de Derecho. A la reunión asistió el rector, pero manifestó que lo hacía como mero espectador.

Después de amplia discusión acordaron los estudiantes dirigirse por conducto del rector, al ministro con las siguientes peticiones: Que se declaren voluntarios los cursos de idiomas; supresión de la asignatura de Lógica fundametal y Filosofía del Derecho; supresión de la revalida y señalar las incompatibilidades de algunas asignaturas.

En Murcia MURCIA, 31.—Los estudiantes del segundo y tercer curso de la Facultad de Derecho dejaron de entrar en la clase como protesta contra el plan Callejo.

En Salamanca SALAMANCA, 31.—Dejaron de entrar en clase los alumnos del segundo y tercer curso de la Facultad de Medicina, como protesta contra el plan Callejo.

En Valladolid VALLADOLID, 31.—Un grupo de estudiantes de los primeros años de la Facultad de Medicina, solidarizándose con sus compañeros de otras Universidades, se declararon en huelga...

En Madrid MADRID, 31.—El rector de la Universidad, al recibir a los periodistas, fué preguntado por éstos respecto a si los estudiantes habían formulado algunas peticiones.

En Barcelona se resolverán las peticiones favorablemente BARCELONA, 31.—El rector de la Universidad, al recibir a los periodistas, fué preguntado por éstos respecto a si los estudiantes habían formulado algunas peticiones.

En Valencia VALENCIA, 31.—En el Gobierno civil manifestaron a los periodistas que había quedado resuelta satisfactoriamente la huelga de los obreros del puente de Nazareth...

ción a la Facultad sobre la adaptación de su plan, y que en virtud de las atribuciones que concede el Estatuto general de enseñanza universitaria, la Facultad tenía ya informada dicha petición...

Sigue la protesta en Granada.—Contra unos catedráticos.—Pedreas y daños GRANADA, 31.—Continúa la huelga escolar. Estando quemándose en el patio numerosos papeles...

En la Facultad de Derecho no se entró en ninguna clase, y los alumnos de esta Facultad, con los de Medicina y Farmacia acogidos al plan Callejo...

Poco después los estudiantes se retiraron en actitud pacífica.

Advertisement for STEARNS and CAFES COLON. Includes an illustration of a man and a woman, and text describing the products and their availability.

Advertisement for Pompas Fúnebres. Text: Pompas Fúnebres 4, Arenal, 4. Teléfonos: 11190 y 52149.

Advertisement for El Cafete. Includes an illustration of a child holding a tray with a coffee cup. Text: El Cafete. Heñán Cortés, 7. Pidanse en ultramarinos. CHOCOLATES EL CAPEYO.

Advertisement for Rico. Text: Rico. Conde de Romanones, 2.

CONFLICTOS SOCIALES Se declara la huelga general en Badalona

BADALONA, 31.—Ayer tarde se declaró la huelga general en esta población. Sólo abrieron las farmacias. Persistirá el paro veinticuatro horas.

El jefe superior de policía se presentó en el local del Sindicato Unico, procedió a su clausura.

La causa de la huelga es el suceso ocurrido ayer mañana en la calle de la Providencia entre los ocupantes del camión automovil de la casa Metalgraf y un grupo de huelguistas.

El juez reconoció el camión, observando que el parabrisas presentaba varios impactos. Al lado del cadáver de Bonjom fué encontrada una pistola automática...

Según versión recogida en el lugar del hecho, el ayudante del "chauffeur" que se llama Antonio Enciso, ha manifestado que en el camión iba también un individuo cuyo nombre desconoce...

La Policía y la Guardia civil practican pesquisas para la detención de los autores de los sucesos de esta mañana...

Manifestaciones del gobernador BARCELONA, 31.—Al recibir anoche el gobernador civil a los periodistas...

Se tiene la impresión de que esta madrugada se practicarán en Badalona gran número de detenciones.

Huelgas resueltas GRANADA, 31.—En el despacho del gobernador se reunieron los patronos y obreros azucareros para ver de encontrar una fórmula que resuelva la anunciada huelga...

VALENCIA, 31.—En el Gobierno civil manifestaron a los periodistas que había quedado resuelta satisfactoriamente la huelga de los obreros del puente de Nazareth...

También ha quedado resuelto el paro de los operarios de las fábricas de baldosas en portland, y se halla en vías de solución la huelga de joyeros.

La huelga de Riosa OVIEDO, 31.—Se reunió el Comité paritario interlocal de minería para tratar del conflicto de las minas de Riosa.

La estafa de la «Gaceta del Franco»

PARIS, 31.—En la undécima Cámara de lo correccional han comenzado a verse esta tarde el proceso de la "Gaceta del Franco" en el que la señora Hanau y sus colaboradores son acusados de esta y abuso de confianza en perjuicio de numerosas personas.

Espectáculos para mañana

ESPAÑOL.—(Margarita Xirgu. — A las 6,30 y 10,30, Don Juan Tenorio. LARA.—A las 6,30 y 10,30, Doña Hormiga. CALDERON.—(Enrique Borrás). — A las 10,30, Don Juan Tenorio. INFANTA ISABEL.—A las 6,30, ¡Me cachs, qué guapo soy!; a las 10,30, El Padre Alcalde. COMICO.—(Loretto Chicote). — A las 6,30 y 10,30, Las pobrecitas mujeres. FUBENCARRAL.—A las 6,15 y a las 10, Don Juan Tenorio. ROMEA.—A las 6,30, ¡Por sí las moscas!; a las 10,30, ¡Colibrí!

América por cable

Getulio Vargas no quiere entrevistas BUENOS AIRES, 31.—Comunican de Sao Paulo que ha llegado un grupo de más de 50 periodistas representantes de periódicos americanos y europeos, pretendiendo celebrar entrevistas con el "leader" de la revolución, doctor Getulio Vargas.

Uruburu recibe a Lili Alvarez BUENOS AIRES, 31.—El Presidente general Uruburu recibió ayer a la campeona española de "tennis" señorita Lili Alvarez con la que celebró una cordial entrevista.

Periódico que reaparece RIOJANEIRO, 31.—Ha reanudado su publicación el diario "Jornal do Brazil" cuyos talleres sufrieron algunos desperfectos durante los sucesos del día 24.

Washington Luis se niega a dimitir NUEVA YORK, 31.—Comunican de Ríojaneiro a la Associated Press que la negativa rotunda del señor Washington Luis a resignar sus funciones constituye un obstáculo difícil de vencer para el reconocimiento del nuevo Gobierno por las naciones extranjeras.

El señor Washington Luis continúa sosteniendo que es el único jefe legal del país hasta el día 15 de noviembre en que termina su mandato presidencial.

La revolución brasileña.—Gran parada militar MONTEVIDEO, 31.—Radios recibidos de Ríojaneiro, dicen que la tranquilidad es completa en aquella capital.

El 15 de noviembre fiesta conmemorativa de la proclamación de la República se verificará en Ríojaneiro una gran parada militar, en la que formarán tropas que llegarán de todos los Estados.

El "Diario de Noticias" publica un artículo titulado "El momento Internacio-

nal" en el que recopila las comunicaciones enviadas por el ministerio de Relaciones Exteriores a los representantes extranjeros dando cuenta de la verdadera situación del país y aclarando noticias sobre los acontecimientos que habían sido comunicadas al extranjero...

Se llama a todos los oficiales que se encuentran en el Extranjero MONTEVIDEO, 31.—Radiogramas de Ríojaneiro dicen que se ha ordenado regresar, por el Gobierno provisional, a todos los oficiales del Ejército que están en comisión en Europa...

Para favorecer la alimentación perfecta SANTIAGO DE CHILE, 31.—La Facultad de Biología y Ciencias Médicas, se propone iniciar una campaña a favor de la alimentación correcta del pueblo.

Se difundirán los preceptos alimenticios modernos y se dará a conocer el exacto valor nutritivo de los elementos que sirven de base para la alimentación eficiente.

Los chinos quieren un empréstito SAN FRANCISCO, 31.—Ayer ha llegado a esta ciudad, de paso para Washington, el magistrado norteamericano Line, consejero autorizado de los Estados Unidos cerca del Gobierno chino.

El señor Line viene a negociar, en nombre del general Chag ai Shek, u empréstito de mil millones de onzas de plata, cuyo valor se calcula en 360 millones de dólares y que sería destinado a grandes trabajos de carácter público en aquel país...

**Los liberales de Almería obsequian con un banquete al conde de Romanones**

Significados elementos liberales de Almería obsequian al partido que dirige el conde de Romanones, para testimoniarle su adhesión y alentarle en su campaña, le obsequian ayer con un banquete íntimo, que se celebró en el Hotel Palace, al que concurrieron únicamente los comisionados almerienses.

El conde de Romanones agradeció a sus correligionarios de la bella ciudad andaluza esta demostración de afecto y adhesión, terminando el ágape en medio del mayor entusiasmo.

Hablaron, asimismo, don Francisco Lao, organizador del acto, quien en sentidas frases ofreció el homenaje al señor conde de Romanones, y el ilustre ex ministro don Joaquín Ruiz Jiménez que pronunció también unas breves y sentidas frases que produjeron en el auditorio el mejor efecto.

Asistieron al almuerzo los señores don Luis Matilla, don Francisco Lao Hernández, don Fernando Carrasú, don Cristóbal Esteban, de Lorenzo Gallardo, don José Espinosa, don Antonio Goya, don Miguel Naveros, don Luis Matías, don José Babaso, don Miguel Naveros (hijo), don Tomás Llebré, don Juan Lao, don Antonio Muriana, don Francisco don Nanciaras, don Manuel Lozano, don Gabriel Nieto, don Domingo Vargas Miguel Matilla, don Enrique Gaudullo y don Manuel Brocas.

**Emprestito para mejoras urbanas de San Sebastián**

La escuela de Comercio SAN SEBASTIAN, 30.—El proyecto de empréstito de cinco millones de pesetas que fué desechado en el último pleno municipal, ha quedado desglorioso en dos proyectos, de dos y tres millones. Este último dedicado a los ensanches de Ategorrieta y Gros, queda aplazado por el momento; y en cuanto al primer empréstito de dos millones, que se dedicará al enanche del

**Noticias de Madrid**

**Crónica de sucesos**

La "corazonada" de don Alberto Don Alberto es un activo industrial de ultramarinos, con tienda abierta en la calle Alfonso XIII. Hombre de "peso", tiene asociado a él, un gran optimismo. Ayer le dijo a su dependiente:

—Ve al piso segundo y de parte "del principal" que te den una romana, poco "caprichosa", pues ya sabes que en época del "Tenorio".

—"Hay romanas caprichosas y costumbres licenciosas". Hoy tengo la "corazonada" de que voy a vender de un "golpe", trescientas cincuenta pesetas.

El dependiente advierte que para semejante venta necesitaría su ayuda, ya que en casos semejantes, hay que tener mucho ojo.

—Con los míos y los del "gruyer", tengo bastante—replicó desdefiosamente, señalando a un hemoso queso.

Ido el dependiente, entran en la tienda dos parroquianos que piden varias cosas y en grandes cantidades. Don Alberto, mientras pesa, sonríe:

—Estas "corazonadas" no me fallan nunca.

Los parroquianos le hacen salir del mostrador, le dan varias palmaditas que él acoge satisfecho y por último le dicen que mandarán de la tienda un criado para que recoja los géneros y pague su importe. Don Alberto los ve ir, y comenta entre un negociante restregue de manos.

—Buen paso llevan! Se dan prisa para mandar a por los géneros.

Pero de pronto, una amarga sospecha le conturba. Echa mano al bolsillo interior de la americana:

—Caramba, ¿y mi cartera?... Esta no aparece por ningún lado.

—Definitivamente la han sustraído. ¡Y con trescientas cincuenta pesetas!

Y don Alberto, se encamina a la Comisaría, a dar cuenta al comisario, de su óptima "corazonada".

Aunque efectivamente, las trescientas cincuenta pesetas han sido de "un golpe"... no de venta, sino de "mano".

**Ayuntamiento**

Dice el alcalde

El marqués de Hoyos al recibir hoy a los periodistas se refirió a la nota que sobre Abastos ha publicado el ministerio de Economía.

—La comisión de Abastos, agregó el alcalde, se halla reunida para estudiar la cuestión y acordar el régimen que ha de seguir al de consorcio. Todo ello es asunto muy complejo y ustedes pueden comprender que el Municipio lo que desea es defender los intereses del vecindario, pero hay asuntos en que por muy buena que sea nuestra voluntad, está siempre supeditada a contingencias ajenas a ella.

La Comisión de Abastos

Hoy se ha reunido la comisión de Abastos para estudiar la ponencia que sobre el régimen que ha de seguir, tenía presentada el dimisionario delegado de Abastos, señor Regúlez. Se acordó en vista de esta dimi-

barrio de la Kursaal, está estudiándose por la Comisión, a fin de ser concedido definitivamente.

—Doscientos alumnos de la Escuela de Comercio acudieron ayer en manifestación al Gobierno civil para pedir que se proceda a habilitar un local más decente que el que viene utilizándose, mientras se resuelve el proyecto de construir un edificio adecuado detrás de las escuelas Almará.

**Las víctimas de un terremoto**

Las víctimas de un terremoto ROMA, 31.— Los muertos a consecuencia del seísmo de ayer en la región de Senegaglia son diez y no veinte, como se dijo. Hay 75 heridos, veintitres de ellos graves. Los daños materiales parecen ser de gran consideración. (Fabra).

**El premio Nobel de Medicina**

ESTOKOLMO, 31.— El premio Nobel de Medicina y Filosofía, para 1930, ha sido otorgado al profesor Karl Landsteiner, por sus descubrimientos de las diferentes categorías de la sangre humana. (Fabra).

**UN LABRADOR ASESINADO**

Los pájaros destructores de la manzana EL HERRIOL, 31.—Ha sido encontrado el cadáver del conocido labrador Francisco Ameneros Casal en el término de Somozza. Tiene el cráneo machacado y se supone que el móvil del crimen ha sido el robo. La noche anterior, varios vecinos le habían visto dirigirse a su casa de regreso de la feria acompañada de una mujer. El Juzgado trabaja vivamente para descubrir el misterioso suceso.

—Los agricultores están alarmados por la nueva aparición de pájaros destructores de la manzana. Ha sido cogido un pájaro vivo por un campesino. En una pata tiene un anillo de plata con la siguiente inscripción: "Uruguay Italy 7578".

**Noticias de Madrid**

**Crónica de sucesos**

Se acordó dejar al gobernador la fijación de precios para el mes que viene, ya que el Ayuntamiento no quiere pechar nuevamente con la odiosidad que se crea alrededor de este asunto.

En el patio de cristales se decía esta mañana que el nombramiento de concejal delegado de Abastos recaerá en el señor García Cortés.

Una vergüenza El derruido o semiderruido quisco que frente a la iglesia de las Calatravas tiene nuestro colega "El Debate", viene sirviendo, desde hace una larga temporada, de evacuatorio para toda la galloferia que en las altas horas de la noche deambula por aquellos lugares, con el consiguiente mal olor, aparte de otros efectos.

Rogamos a la alcaldía que tome las oportunas medidas para que estos hechos cesen.

La Escuela de Cerámica Don Jacinto Alcántara, director de la Escuela municipal de cerámica, ha recibido una carta de la señora Urquiza de Campos, en la que le envía varios recortes de periódicos de Buenos Aires en que se elogia las obras de dicha escuela, obras que había adquirido dicha señora y con las que celebró una exposición en la capital argentina.

En la carta la señora Urquiza de Campos anuncia al señor Alcántara que varias importantes entidades de aquella ciudad le van a hacer encargos de cierta consideración.

Muy de veras felicitamos al señor Alcántara y a sus discípulos por el triunfo que para la Escuela han obtenido.

Una nota del Director general de Prisiones Esta mañana el director general de Prisiones, don José Betancort, hizo entrega a los periodistas que hacen información en el ministerio de Gracia y Justicia, de la siguiente nota:

"El traslado de Madrid del director que era de la Prisión Celular, don Ricardo Mur, ha obedecido a dos denuncias cursadas por la Presidencia del Consejo de Ministros una y por el señor fiscal del Tribunal Supremo otra, de irregularidades en el régimen y la administración del Establecimiento, denuncias que van comprobándose en el expediente gubernativo abierto para la obligada depuración de los hechos".

Una mujer apuñala a un coronel del Ejército Cuando salía de su domicilio de la calle de los Santos, número, 8, esta mañana a las diez el jefe retirado del Ejército, coronel don Pedro Damián López, de cincuenta y nueve años, una mujer, que por lo visto le esperaba, le acometió furiosamente con un cuchillo de grandes dimensiones ocasionándole heridas en la región temporal izquierda, en el dedo pulgar y conmoción cerebral.

El señor Damián López cayó al suelo bañado en sangre. Varios transeúntes le recogieron trasladándole a la Casa de So-

corro del distrito de la Latina, donde los doctores de guardia calificaron el estado del herido de pronóstico grave.

Muertas tanto, un sargento de Seguridad detenía a la agresora, que se llama Gloria Palacios de la Porra, que fué trasladada también a la Casa de Socorro, por presentar herida una mano.

Según referencias que nos han facilitado ha mucho tiempo que el señor Damián López vivía maritalmente con Gloria. Parece ser que últimamente surgían entre ambos diferencias que se transformaban en irritadas disputas. No hace mucho el señor Damián López, sin duda, se mostraba dispuesto a romper toda relación con Gloria, por lo que con pequeños intervalos iba llevándose los muebles del piso so pretexto de necesitarlos. Tal medida sublevó a Gloria hasta el punto de preparar la venganza, cosa realizada, desgraciadamente.

Dada la hora del suceso, en aquellos alrededores se congregó un público muy numeroso, que comentaba con diversos gritos el crimen, llegando las discusiones a tal punto que los soldados del regimiento de León, alojado en dichos parajes, hubieron de prepararse para despejar.

EN LA UNIVERSIDAD Los estudiantes entran en clase

A primera hora de la mañana se vio la Universidad muy concurrida por el elemento estudiantil, los que desdiciendo a los presagios de la alarma entraron en clase sin que ocurriera el menor incidente.

El secretario de la Sociedad de albañiles "El trabajo", herido por un ex cobrador de la misma

Cuando ayer noche regresaba a su domicilio Luis Fernández Martínez, de cincuenta y un años, domiciliado en la Ronda del Conde Duque, número 5, y secretario de la Sociedad de Albañiles "El Trabajo", le salió al paso en la calle de Hernán Cortés, el ex cobrador de la misma Sociedad, Quintín Sánchez Aguado, quien le reclamó por creerle culpable del despido de que había sido objeto.

Luis, le replicó, manifestándole que su despido como el del otro cobrador, había sido acuerdo de la Junta directiva, pero Quintín no se dio por satisfecho, exclamando:

—Yo me he quedado sin pan, pero tu tampoco vas a comer más.

Y seguidamente hizo cuatro disparos, uno de los cuales alcanzó a Luis, hiriéndole gravemente.

El agresor huyó aprovechando las confusiones de los primeros instantes, y varios transeúntes recogieron el cuerpo de Luis trasladándolo a la Casa de Socorro del Distrito del Hospicio, donde el doctor aguime y el practicante señor Solá, le apreciaron una herida por arma de fuego penetrante y sin orificio de salida, situada en la región esternal, de carácter muy grave.

Detención del agresor A las tres de la madrugada los agentes señores Vega, Garrido, Cabrera y Sanz Gijón, detenían a Quintín Sánchez, en su domicilio, calle de las Peñuelas, núm. 41.

Quintín estaba vestido y manifestó a los agentes que los esperaba. Seguidamente pasó a la Comisaría, donde se instruyó el oportuno atestado, que en un día de detención pasó al juzgado de guardia.

Varias versiones del crimen Parece ser que la sociedad E. Trabajo había tomado el acuerdo de hacer economías, prescindiendo de algunas plazas de sus dependientes, por orden riguroso de antigüedad, para la cesantía, ce mizando, como es lógico, por los más modernos. En virtud de este acuerdo, pertenecía cesar a Quintín, quien previamente había sido avisado de su cesantía, y debía entregar la liquidación de los recibos que tenía en su poder. Quintín no se presentó por las oficinas de la Sociedad y Luis Fernández, no tuvo noticias de él hasta el momento de la agresión.

Al equipo Quirúrgico Después de hacerle la primera cura en la Casa de Socorro fué trasladado el herido Luis Fernández al Equipo Quirúrgico del Centro, en donde esta tarde, cuando preguntamos, sigue en igual estado de gravedad.

**De última hora**

Más de 100.000 personas reciben en Riojaneiro al doctor Vargas

LONDRES, 31.—Telegrafía de Rio de Janeiro al "Times" con fecha 30: Una muchedumbre, formada por más de 100.000 personas, acudió a los alrededores de la estación, en Sao Paulo, para recibir al doctor Getulio Vargas.

El jefe del partido liberal, después de los saludos y presentaciones de rúbrica, se trasladó, acompañado de una brillante comitiva, al palacio de los Campos Eliseos, don de recibió a los miembros del Gobierno provisional y a las autoridades.

El señor Whitaker, ministro de Hacienda de Sao Paulo, indicó al doctor Getulio Vargas que había recibido de un grupo de banqueros de Nueva York un telegrama, poniendo a disposición del Gobierno de Sao Paulo cuantas cantidades de dinero pueda necesitar el Gobierno revolucionario.

A petición del señor Vargas, esta tarde ha salido para Rio de Janeiro un destacamento de policía de Sao Paulo, con el fin de asistir a la toma de posesión del nuevo presidente provisional de la República brasileña (Fabra).

Los Reyes de Bulgaria llegan a Sofia SORIA, 31.—Los Reyes han llegado esta mañana a las diez, siendo recibidos en la estación por el presidente del Consejo, ministros y autoridades. Aclamados por la muchedumbre y en brillante comitiva, que desfiló ante las tropas que cubrían la carrera, rindiendo honores, los Reyes se dirigieron al Arco de Triunfo, donde el alcalde de la capital rodeado de los consejeros municipales, dió la bienvenida a la Reina—que ha cambiado su nombre italiano de Giovanna por el búlgaro de Tomna—ofreciéndola en una bandeja de plata el pan y la sal.

La comitiva regia se dirigió seguidamente a la catedral, donde se dió la bendición a los nuevos esposos con arreglo al rito búlgaro, mientras varias escuadrillas de aviones volaban sobre los alrededores, formando en su vuelo las iniciales del Rey y la Reina, y eran echadas a vuelo todas las campanas de la capital.

Terminada la ceremonia religiosa los Reyes marcharon a Palacio, donde se celebró una brillante recepción. (Fabra).

Las tropas victoriosas en Riojaneiro NUEVA YORK, 31.—Telegrafía de Rio de Janeiro a la Associated Press que las tropas sudistas victoriosas han entrado en la capital federal. Estas tropas serán repartidas entre los Estados de Sao Paulo y Rio de Janeiro. El general Juarez Tavora ha declarado que el Brasil necesita en estos momentos de una dictadura y se muestra hostil a toda política proteccionista. (Fabra).

La estabilización de la industria del nitrato NUEVA YORK, 31.—Telegrafía de Chile a la Associated Press que los representantes de la industria del nitrato salieron ayer para Nueva York, donde conferenciarán con los representantes del Gobierno chileno y los banqueros norteamericanos, para la estabilización de la industria. (Fabra).

Pekín deja de ser la capital de China NANKIN, 31.—El Consejo de Estado ha acordado emitir mañana un empréstito amortizable en 25 años, al 9,6 por 100 de interés, garantizado con el aumento de las tarifas aduaneras.

También y a propuesta del Gobierno del Petchili, se aprobó el traslado de la capital de Pekín a Tientsin. (Fabra).

Vizcaya y el impuesto de transporte por carretera

Un acuerdo BILBAO, 31.—En asamblea celebrada hoy por la Asociación Patronal de Transportes, con asistencia de gran número de asociados, se acordó por unanimidad y en medio del mayor entusiasmo, oponerse a los recientes acuerdos de la junta provincial del ramo sobre el establecimiento de los impuestos de circulación por carretera y otros que se estima no son aplicables al país vasco por ir evidentemente contra el Furo.

**LA BOLSA**

VALORES PUBLICOS Día 31

Interior 4 por 100. F.	79.00
id. id. : 5 y 4	70.50
Exterior 4 por 100. F.	90.00
id. id. : E.	90.00
Amortizable 4 por 100.	90.00
Id. 5 por 100 1927 (sin impuesto) F.	90.00
Id. id. id. (con impuesto) F.	87.10
Deuda ferroviaria: A.	88.00
id. id. : B.	88.00
id. id. : C.	90.00
Bonos del Tesoro: A.	185.00
Ayuntamiento Madrid 1863.	101.00
Id. Id. Exprs Interior 1899.	90.00
Id. Id. id. 1909	90.00
Id. Id. D. y Obras:	90.00
Id. Id. Ensanche	90.00
Id. Id. id. 1915.	90.00
Villa de Madrid 1914.	90.00
Id. id. 1918.	90.00
Cédulas Banc. Hipot.: 4 por 100.	92.00
" " " : 5 por 100.	97.50
" " " : 6 por 100.	90.00
Acciones Banco de España.	896.00
" " Hipotecario.	90.00
" " E. de Crédito.	90.00
" " Hisp. Americano.	60.50
" " Nuevas Río de la Plata.	900.00
Tabacos.	50.00
Fénix	500.00
Ferrocarriles Andaluces.	900.00
" " M. Z. A.	515.00
Metro.	900.00
Ferrocarril Norte de España.	554.00
Azucareras preferentes.	900.00
Id. ordinarias.	90.00
Peñarroya	520.45
Moneda extranjera	
Francos.	55.55
Id. Suizos.	174.80
Id. Belgas.	126.55
Liras.	47.15
Libras.	45.75
Dólares.	60.05
Id. Cable.	60.00
Marcos oro.	942.45

Imprenta LA MAÑANA

Pizarro, 14 Teléfono 95.812

**Grave atropello de un niño**

Un automóvil de la propiedad de Pompa Fúnebres atropelló esta tarde en la Plaza de Manuel Becerra a un niño de doce años, ocasionándole heridas en el parietal izquierdo, fractura de los huesos de la mano y conmoción cerebral. A causa de su grave estado no se le pudo tomar declaración. El chófer, Enrique Fernández, que fué detenido.

**Política**

Esta mañana en el expreso de Andalucía regresó a Madrid S. M. el Rey, siendo recibido en la estación por los Infantes don Jaime, don Juan y don Gonzalo, el Gobierno y las autoridades.

El general Berenguer despachó con Su Majestad el Rey.

Hoy cumplimentó al Soberano el señor Ortega Morejón, que dió las gracias a Su Majestad por su nombramiento de presidente del Supremo.

El Rey recibió hoy numerosa audiencia militar figurando el ayudante del ministro de Marina, señor Ferrer, que se despidió por haber sido nombrado segundo comandante del "Príncipe Alfonso".

También le cumplimentó el comandante don Carlos Letamendia, que manda el batallón colonial, integrado exclusivamente por moros y que guarnece las alturas de Taguesut.

Hizo entrega a S. M. de un álbum con la firma de los indígenas que forman el batallón.

El jefe del Gobierno recibió en su despacho oficial al cardenal Primado que acompañaba a los arzobispos metropolitanos.

El cardenal Vidal y Barraquer se despidió del general Berenguer, pues esta noche marcha a su diócesis.

El ministro de Trabajo manifestó hoy a los periodistas que prestigiosas personalidades han aceptado los ofrecimientos que les hizo para que colaboren en las Escuelas Sociales y otros organismos culturales del ministerio.

En breve se publicarán los nombres. Se trata—dijo el señor Sangro—de personas alejadas ahora de la vida política, pero que de antiguo dedicaron sus actividades al estudio de los problemas sociales cuya resolución aborda ahora el ministerio del Trabajo.

El ministro se lamentó de los sucesos de ayer en Badalona y dijo que el Gobierno cumplirá su deber, protegiendo la libertad de trabajo.

El delegado del Gobierno en el Monopolio de Petróleos negó hoy terminantemente la noticia publicada acerca de la participación de un "trust" petrolífero internacional en el Monopolio de Petróleos español.

—Los rumores—dijo el señor Marfil—carecen en absoluto de base y creo que la acumulación de tres negativas será ya bastante.

En el rápido de Irún marcharon esta mañana a París los periodistas presidenciales franceses.

Hasta la frontera les acompaña, en representación del ministerio de Estado, el secretario de embajada, señor Ranero.

El ministro de Fomento, mejorado de su indisposición, abandonó hoy el lecho.

En la próxima semana reanudará su vida oficial.

Con el ministro de Economía conferenció hoy el duque de Bailén, ocupándose de cuestiones relacionadas con la ganadería.

En el ministerio del Trabajo se ha recibido una petición de las entidades periodísticas de Barcelona, solicitando la concesión del "Noticiero del Lunes" de aquella capital.

Visitaron al ministro de Gobernación el alcalde de Madrid, el gobernador de Alicante y el general Arce.

El gerente de la Sociedad de empresarios de espectáculos de Valencia conferenció con el ministro para protestar del criterio rigido que se sigue en la hora de cierre nocturno de espectáculos en aquella capital en contradicción con la tolerancia que hay en el resto de España.

El general Marzo dijo que la fijación de hora de cierre depende de los respectivos gobernadores, teniendo en cuenta los aspectos peculiares de cada provincia.

El planteamiento de nuevos conflictos sociales y la cotización de los mercados de Barcelona y Bilbao, así como de los extranjeros, influyen en la Bolsa madrileña y se deprimen la mayoría de los valores, debiendo declararse el descenso de 8 enteros en Chade y el alza de 1,75 en Azucareras ordinarias.

La moneda extranjera experimenta reacción favorable y suben las libras 20 céntimos, los francos 15 y los dólares cuatro y medio. El centro de Contratación facilitó los siguientes cambios máximos y mínimos: francos 35.35 y 34.90; libras 43.75 y 43.25 y dólares 9.005 y 8.90.

La sangre viciada origina

los mayores trastornos

# El "Depurativo Revenga"

(Solución iodurada arsenical)

Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Venta en las principales Farmacias

## Gran Farmacia de San Fernando

Mesón de Paredes, 45--Teléfono 75.800

**Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica**

**Servicio a domicilio**

Mesón de Paredes, 45--Teléfono, 75.800

## Gran Farmacia de San Fernando